

## LA ROQUEBRUSSANNE

# Le succès au galop !

**H**ier, nombre de passionnés d'équitation ont rallié la commune pour assister à la première édition de « Roquacheval ». Le matin, la manifestation, organisée par les Cavaliers d'Agnis <sup>(1)</sup>, proposait une folle cavalcade dans les rues du village.

Près de l'espace Autran, Aurélia Affre, artiste équestre, a ensuite signé une belle démonstration de dressage en liberté. La matinée s'est achevée en musique avec un show de danse country, donné par l'Association Country du Val d'Issole, venue de Garéoult. En ouverture l'après-midi, Jessie Le Coat animait défilé et maniabilité d'attelages. Les montes amazone de Laurence Pinard et indienne de Marc lozzino ont pris le relais, avant que ne soit donné un superbe spectacle de dressage par Magalie, Julie et Louis. Dressage camarguais aussi avec l'équipe Estrugo de Brignoles, de poney avec Maureen et Nougat ou encore du « cheval ailé » de Fabrice. La haute école équestre était représentée par Olivier Lauzier. Enfin, la « Doma Vaquera », technique de travail des vaqueros andalous, a été présentée par Olivier Raoux. Différents stands dédiés au cheval avaient également été dressés (ostéopathe, maréchalferrant...).

TEXTE ET PHOTOS J. H.

